

Arreciará la CTC su campaña contra los rojos en Cuba

Eliminará a comunistas que hay en sindicatos

El secretario general de la Confederación de Trabajadores de Cuba, señor Eusebio Mujal Barniol, en declaraciones formuladas en el día de ayer a los periodistas del Ministerio del Trabajo, afirmó categóricamente que la Central Sindical se ve precisada a arreciar su campaña contra el Comunismo, ya que "la ofensiva comunista arrecia también dentro del movimiento obrero cubano.

"Las labores de infiltración del Comunismo, —agrega Mujal— han seguido. Basta leer la carta semanal del Partido Comunista y los folletos de propaganda y orientación, para que sepamos que casi todos los comités de lucha, —elegidos en reuniones de casas particulares, pero que insultan y calumnian— tienen como base fundamental de su tarea divisionista, adular a los líderes no comunistas, que tienen por algún motivo diferencias con los mandos de la C. T. C. Y así desenvuelven sus tareas provocadoras, como agentes de una idea contraria al ideal del nacionalismo cubano".

Señala el líder Eusebio Mujal los casos de los dirigentes comunistas Alarcón, de Bayamo y Carlos Guigou, que fue expulsado del Sindicato de Pinturas, de La Habana, y dice que ambos protestan, a nombre de un comité de lucha, en algunos sindicatos tabacaleros de Las Villas, por intervenciones sindicales y el segundo, habla de un plenario efectuado, lo cual es falso.

"La C. T. C. tiene acuerdos del VI, VII y VIII Congresos Nacionales celebrados en los años 1949, 1951 y 1953, de absoluta y total erradicación de los comunistas de los mandos sindicales. Lo cumpliremos al pie de la letra, sin vacilación alguna. Las intervenciones sindicales —no estatales— son puestas en vigor por la C. T. C. en todos los lugares en que se contemple la infiltración comunista, siempre con el previo consentimiento de las Federaciones Nacionales de Industria, lo cual siempre se ha hecho en la Central Sindical".

Refiriéndose después Eusebio Mujal a la celebración del próximo Congreso Nacional Tabacalero, dijo que el mismo, al igual que los 26 congresos obreros celebrados, —de los 23 que corresponden a las Federaciones de Industria— tendrá máxima garantía sindical y expresará el libre criterio de los obreros tabacaleros.